Ma-

ons-

« Maëna était une inspiration pour nous »

La Caennaise, disparue dans le crash du vol Air-Algérie au Mali, était très engagée dans la vie associative.

70. atuit

S.

rtes

ula-

ré-

nent its a

moi-

ıblié

The

fica-

z les

glo-

1 %.

nuer

aux qui

ntrô-

per-

nces

sage

La jeune femme, 24 ans, qui résidait à Caen, a pris le vol AH5017 d'Air Algérie le jeudi 24 juillet. Comme 53 autres Français. Les débris de l'avion porté disparu, qui reliait les villes d'Alger (Algérie) et Ouagadougou (Burkina Faso), ont été retrouvés au Nordest du Mali le lendemain. Mais pas de trace de survivant.

« Après avoir enseigné bénévolement au Burkina-Faso pendant dix mois en 2011-2012, Maëna avait entrepris d'y retourner deux semaines afin de revoir le pays et les personnes avec lesquelles elle avait noué des liens », expliquent les membres de l'association caennaise L'humanivelle.

Maëna Volant est arrivée à Caen en automne 2012. Elle a effectué un service civique au sein du Relais scolaire qui aide les enfants en échec scolaire. Originaire de Dolo (Côtes-d'Armor) et licenciée de l'université de Rennes en biologie, elle a décidé de reprendre un master « professeur des écoles » à l'école supérieure du professorat et de l'éducation (ESPE) de Caen en septembre 2013.

« L'association L'humanivelle pleure la perte d'une de ses membres, Maena. » Coprésidente de l'association citoyenne en 2013, « elle en est devenue rapidement un des piliers ». Elle a notamment contribué à



Maëna Volant était « pleine de joie » selon ses amis de L'humanivelle.

l'introduction du mouvement Discosoupe à Caen, cette soupe géante faite avec des légumes d'abord destinés à la poubelle. « La question du gaspillage alimentaire lui importait beaucoup. »

Citoyenne engagée, elle était membre du conseil d'administration de l'association Espéranto-jeunes et a fait partie d'une colocation solidaire dans le quartier du Chemin-Vert, à Caen: les Kaps. « Maëna a été pour nous une inspiration. Une incitation à la joie, au partage, à la justesse, à l'expression de soi, au rire. Une ode à la vie. »

Caroline MALCZUK.

par